



60 Jahre Schlechinger Sängers

Beitrag

60 Jahre singen die Schlechinger Sängers jetzt schon zusammen. Im Rahmen des Jahrtages auf dem Dorfplatz in Schleching wurde dieses Jubiläum durch den Vorstand der Gamsgebirgler gewürdigt. An dieser Stelle noch einmal zurückgeblickt:

Begonnen hatte alles in einer kleinen Kammer beim Weitlechner-Hof der Familie Matthias Bachmann in Ettenhausen, wo die Buam Sebald Bachmann und Hannes Prasser ihre ersten Proben machten. 15 und 16 Jahre alt waren die beiden bei ihren ersten Auftritten beim Almbauerntag 1959, und 1960/1961 bei Almtänzen und Hochzeiten. 1962 traten Sie zum ersten mal außerhalb von Schleching beim damaligen Piesenhausener Trachtenverein im „Prinzregent“ in Marquartstein auf. Anfang der sechziger Jahre kam Martin Sabold als dritter Sängers zu den „Schlechinger Buam“ und als vierter kam schließlich Leo Bachmann dazu, der bis zur Wahl als Bürgermeister 1978 mitsang. 1972 wurden aus den „Schlechinger Buam“ die „Schlechinger Sängers“. Als Martin Sabold 1995 aus gesundheitlichen Gründen aufhörte, kam Konrad Anner als dritter Sängers zunächst bei kirchlichen Anlässen dazu. Seit 2003 war er dann fest, auch bei weltlichen Anlässen vertreten. Bei besonderen Anlässen sang Schlechings Ski-Idol Hans Hächer ca. 10 Jahre bei den Schlechinger Sängers mit.

Auf der Zither begleitete ab 1965 bis 1980 Sepp Angermeier. Ab 1981 bis 1995 war Georg Fischer aus Prien mit der Zither dabei. Danach spielte zunächst Franz Huber und bis heute begleitet Rudi Ritter, der auch mitsingt.

Die Schlechinger Sängers sind fast durchgehend seit 1972 feste Gesangsgruppe bei der Heiligen Messe anlässlich der Trachtenwallfahrt des Chiemgau-Alpenverbandes nach Raiten. Auch bei vielen Gauheimatabenden, Almtänzen und Schlechinger Heimatabenden waren Sie zuverlässig dabei. Sie sind Initiatoren und Organisatoren des traditionellen jährlichen Almkirtas in Schleching (erstmal 1976 beim Rappl Kaser auf der Steinbergalm) und des Schlechinger Frühjahrssingens.(erstmal 1978). Beide Veranstaltungsreihen werden bis heute jährlich durchgeführt!

„Da Sebald und da Hannes hand Trachtler mit Leib und Seele. Sie hand starke Eckpfeiler unseres Trachtenvereins. Hut ab vor dieser Lebensleistung“ !

Bericht und Bilder: Trachtenverein d`Gamsgebirgler Schleching



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Jubiläum
2. Schleching
3. Schlechinger Sänger
4. Volksmusik
5. Weitere Umgebung